
Herr Zielinski erläutert,  dass die Anmeldung von Schülern  auf weiterführende Schulen künftig 
im Internet über das Software-Programm „Schüler online“ erfolgen soll. Er äußert die Sorge, dass 
es hierzu zu Problemen beim Anmeldeverfahren kommen könnte und bittet die Verwaltung hier 
um Unterstützung. Im Kreis habe der Landrat die Angelegenheit zur Chefsache gemacht. Die 
Verwaltung führt hierzu aus, dass bisher keine aktuelle Mitteilung des Kreises vorliegt, sie aber 
dem Sachverhalt nachgeht.  
 
Anmerkung der Verwaltung:   
Nach Auskunft der Kreisverwaltung ist noch im Dezember dieses Jahres mit weiteren 
Informationen zu rechnen.   


